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鳥羽警察署協議会議事録

令和４年度第２回鳥羽警察署協議会

日 時 令和４年11月14日（月）午後２時30分～午後４時10分
場 所 鳥羽警察署３階大会議室

１ 警察署協議会委員 ６名
大形正人委員、杉原新一委員、中井まゆり委員

出 席 者 迫間優子委員、水川敬善委員、山本浩美委員
２ 警察署 ９名

署長、副署長、警務課長、会計課長、生活安全課長
地域課長、刑事課庶務係長、交通課長、警備課長

傍聴者数 なし

公開・非公開の別 公開

議 事 概 要

１ 警察署長挨拶
２ 警察署協議会会長挨拶
３ 管内の治安情勢の説明（警察署長）

(１) 刑法犯の認知・検挙状況
(２) 人身安全関連事案認知件数
(３) 交通事故発生状況
(４) 110番通報受理状況
(５) 警察安全相談受理件数
(６) 災害関係（警報発表件数）
(７) 速度取締りの指針（交通課長）

４ 協議内容
(１） 運転免許の自主返納について
＜委員＞ 高齢者が多い地域であることから、運転免許証を自主返納

した際のメリットや自治体からの支援の例を教示願いたい。
【交通課長】 鳥羽警察署における本年の自主返納者は、10月末現在

で122名である。
自主返納し、運転経歴証明書を取得した場合は、公共機関

の割引やサポートがある。
例としては、三重交通グループでは、運転経歴証明書を提

示すれば、本人及び同伴者が半額運賃となる。
その他、飲食店等の割引もあるので、「運転免許証自主返

納サポートみえ」を参照していただきたい。
(２） 交通規制の見直しについて
＜委員＞ 志摩市阿児町鵜方地内に道幅が狭くカーブもある旧道がある。

現在40km/h規制であるが、子ども達の安全のために30km/h
に見直せないか。

【交通課長】 道路環境、交通状況を十分調査し、検討する。
(３） 交通指導取締り要望と道路標示の修繕について
＜委員＞ 鳥羽市内の通称「焼飯坂」の交通量が増えている。
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登下校の時間帯は、自転車も多く、危険な状態と聞いてい
るので、取締りをお願いしたい。
その他、交差点等で停止線が薄くなっているところを見か

けるが、塗り直しなどしてもらえないか。
【交通課長】 「焼飯坂」については、地元住民からの情報提供によ

り、鳥羽駅前交番員が登下校時のパトロールを強化し、違反
があった際には、指導取締りをしている。
停止線等の道路標示については、令和４年中、横断歩道148

か所、一時停止場所122か所を修繕している。
パトロール中の警察官、地元住民からの情報を基にしてい

ることから、引き続き情報提供をお願いしたい。
(４) 下校時の警戒強化について
＜委員＞ 鳥羽東中学校付近は、薄暗いところが多いので下校時の警

戒をお願いしたい。
また、最近、不審者情報も聞いているので、更なる見回り

の強化をお願いしたい。
【地域課長】 鳥羽警察署管内で、複数の声掛けなどの不審者情報が

寄せられている。
発生時間帯（16時頃から19時頃の間）に、鳥羽市街を中

心として警戒警らを実施している。
(５) 特殊詐欺対策について
＜委員＞ 特殊詐欺対策について、注意喚起だけでなく、家庭内で一

緒に考えたりできるワークショップができないだろうか。
【生活安全課長】 毎月15日を「特殊詐欺撲滅の日」と指定し、鳥羽

警察署では、これまでに管内の30店舗のコンビニエンススト
アを訪問し、協力依頼等を実施するとともに、10人くらいが
集まる地区のサロンで、防犯講話も実施している。
また、「伊勢えび祭」の際には、広報ブースを設置し、啓

発活動を行った。
【署長】 警察では、オレオレ詐欺等を「振り込め詐欺」と呼んでい

た頃から、20年近く対策を続けている。
防犯教室だけでなく、教室に参加していただけない高齢者

宅を直接訪問しての防犯指導もしているが、未だにその被害
はなくならない。
あらゆる機会を通じ、特殊詐欺被害防止対策を継続してい

くので、一層の協力をお願いしたい。
５ 鳥羽警察署庁舎視察
６ 警察署長挨拶

備 考


